

# Integrales Abfallmanagement in Chiclayo



**EBP hat die Stadt Chiclayo im Norden Perus bei der Umsetzung eines integralen Abfallmanagements in den Bereichen Unternehmensentwicklung und Kommunikation unterstützt.**

In Peru ist das Abfallmanagement für die Gemeinden und Städte eine grosse Herausforderung. Müllhalden an den Stadträndern und ein mangelhaftes Management des Abfallsektors sind weit verbreitet. Das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO unterstützt die Stadt Chiclayo im Norden Perus in der Verbesserung des Abfallwesens. Dazu zählen insbesondere der Bau einer Deponie und einer Umladestation, organisatorische Veränderungen in der Abfallsammlung und -entsorgung sowie die Verbesserung des Managements. Zudem wird eine breite Kommunikationskampagne zur Information und Sensibilisierung der Bevölkerung durchgeführt.

EBP hat das Projekt «ChiclaYoLimpio» von 2013 bis 2017 in den Bereichen Unternehmensentwicklung und Kommunikation unterstützt.

Unsere Leistungen im Bereich Unternehmensentwicklung umfassten:

- eine Analyse der heutigen Situation
- die Definition einer Entwicklungsstrategie, einer Vision sowie entsprechender Zielen und Massnahmen insbesondere in organisatorischen und finanziellen Bereichen
- die umfangreiche Unterstützung in der Realisierung

Die Beratung und Unterstützung im Bereich Kommunikation beinhaltete:

- die Erstellung einer Kommunikationsstrategie
- die Unterstützung lokaler Auftragnehmer und Partner bei der

## Auftraggeber

Staatssekretariat für Wirtschaft (Seco)

## Fakten

Zeitraum	2013 - 2017
Projektland	Peru

## Ansprechpersonen

Denise Fussen  
[denise.fussen@ebp.ch](mailto:denise.fussen@ebp.ch)

Cornelia Büttner  
[cornelia.buettner@ebp.ch](mailto:cornelia.buettner@ebp.ch)

- Umsetzung verschiedener Kommunikations- und Sensibilisierungsaktivitäten
- die Evaluation der Kampagnenaktivitäten